

Acta de la reunión | Panel EPGSA 75

14 de diciembre de 2025

Reunión Trimestral de Área , Q1

Compañía de Bomberos Willow Street

2901 Willow Street Pike

Willow Street, PA 17584



Apertura de la reunión:

Tara C., presidenta del Panel 75, abrió la reunión con la Declaración de Unidad y agradeció al distrito anfitrión, el Distrito 34. Tara C. leyó "Liderazgo en AA: Siempre una necesidad vital" del "Manual de Servicio de AA."

Invitados reconocidos:

Delegados anteriores: Paul M., Panel 67

Sirvientes especiales: Donald H., archivero de área; Jessica T., Asistente de Archivero; Fred S., sirviente técnico; Nick P., Asistente de Servicio Técnico

Tradiciones y conceptos:

- Tradición 10 – Deborah H., DCM D26
 - ☐ Artículo publicado por Bill W., abril de 1946 en Grapevine. 12 puntos para asegurar nuestro futuro, pero el artículo se titula "Nuestra experiencia en AA nos ha enseñado que..." Primeros conflictos en la Fraternidad en los años 40 (experiencia de los habitantes de Washington) – Redactó las tradiciones en el fin de la desesperación en Nueva York.
 - ☐ Quería gritar desde la montaña más alta, al principio no bebía alcohol pero aprendió esta Tradición.
 - ☐ Esta Tradición trabaja para evitar que la Hermandad en su conjunto se involucre en controversias públicas y puede aplicarse a todos nuestros asuntos.
 - ☐ Toma 12 Alcohólicos, pídeles su opinión y puedes conseguir 14 opiniones. Muchos miembros de AA tienen opiniones firmes y estas ayudan a AA a crecer.
- Tradición 11 – Olivia A., DCM D63
 - ☐ Cuando aprendió esta Tradición por primera vez, tenía muchas suposiciones que no eran ciertas. Supe que esto se refiere al público general y no al anonimato dentro de la Comunidad. No somos anónimos entre nosotros.
 - ☐ No podemos emitirnos como miembros de AA. No podemos salir en un programa de radio diciendo que somos miembros de AA.
 - ☐ Es posible ser demasiado anónimo en AA. Visitar a un miembro en un hospital y no saber su apellido. Necesitamos estar presentes y disponibles para quienes intentan encontrarnos.
 - ☐ Idea errónea de que AA no puede ser vista al público en absoluto (como en anuncios, anuncios, etc.) – Tenemos comités de PI y CPC que hacen estas cosas, así que no somos demasiado anónimos para el público.
 - ☐ Atracción más que promoción. Lo suficientemente anónimos para protegernos, pero no tan anónimos que no pasen por las puertas.
- Tradición 12 – Kyle W., DCM D60
 - ☐ Hace una distinción entre secretismo y anonimato. No somos una sociedad secreta. Hay que asegurarse de que la gente sepa que existimos.
 - ☐ No es una infracción anunciar en autobuses, podemos hacer saber a nuestros amigos y

familiares que estamos en AA pero violar presumir de ello, podemos hablar de principios de AA pero no podemos hacernos los portavoces de AA.

- ▣ Puedo decir que AA nos ayudó.

Se seleccionaron voluntarios para presentar los Conceptos en la Reunión Trimestral de marzo:

Concepto 1: Troi H. D64 | Concepto 2: Pete Z., D42 | Concepto 3: James O., D36

Lista | Secretaria, Lauren B.

- El Secretario realizó el pase de lista. Estuvieron presentes 6 funcionarios y representaron 37 distritos, para un total de 43 de los 54 miembros con derecho a voto elegibles. Por favor, consulte el recuento de listas adjunto al final para más detalles.

Aceptación de actas de la reunión trimestral anterior | Presidenta, Tara C.

- Los miembros verificados de Tara leían el borrador de las actas de septiembre (enviadas un mes antes y disponibles en Area59aa.org), y si hubo correcciones o cambios antes de la votación para aprobar.
- Las actas fueron aprobadas por unanimidad, sin oposición.

Aceptación de actas de EPGSA | Presidenta, Tara C.

- Los miembros verificados de Tara leían el borrador de actas de la EPGSA (enviado un mes antes y disponible en Area59aa.org), y si había alguna corrección o cambio antes de votar para aprobar.
- Las actas fueron aprobadas por unanimidad, sin oposición.

Presentación del archivero | Archivero de área, Donald H. – Sesión de Intercambio de DCM

- Agradecieron a la Zona por enviarle a NERF. Donald H., archivero de área, compartió que Carolyn W., directora de AAWS, le entregó 2 elementos que se publicaron en el Área 79 en NERF: 1) "El libro de botellas" – AA llega al área de BC/Yukon; y 2) "Pioneras con falda" – Historias de mujeres del área de BC/Yukon. Excelentes ejemplos que las áreas pueden usar para publicar sobre cómo AA llegó a su área.
- Un caballero llamado Dan donó objetos a la zona. La primera edición de la Reflexión Diaria y AA Modo de Vida (ahora conocida como Como lo ve Bill). Doné un par de objetos más. El verdadero guardián es que donó una carta original firmada por Bill W, que ahora está enmarcada. La carta fue enviada a York, Pensilvania, el 12 de octubre de 1966.
- Estamos empezando a acumular cosas en nuestros Archivos que son muy valiosas. Es necesario hacer visibles estos objetos para la Comunidad. Ven a la sala de Archivos de EPGSA y ve estos objetos, invita a Donald a District and Workshops y él traerá los objetos.
- Lee el número actual de la Caja 4-5-9 que ha salido, celebra 50 años de los Archivos de AA.
- Febrero de 1984 – En el informe del Comité de Estructura, hablaron de ideas que querían abordar (como el taller DCM/ADCM). El 14 de abril tuvieron un nuevo proyecto: el taller DCM, para adoctrinarles en todas las áreas necesarias y así ser de la mejor ayuda para ellos mismos y para la GSR en las elecciones de oficiales. 10 de junio – previsto para el 30 de septiembre (y Donald mostró el folleto). El 9 de diciembre de 1984, envió recomendaciones para organizar un nuevo taller a principios de 1985 para que los nuevos DCM respondieran a muchas de sus preguntas y determinaran si esto debía ser un evento anual. 2 talleres DCM en febrero de 1985. Los tuve entre 1985 y 1987. El delegado recomendó que el Comité de Estructura los continuara en 1988 y 1990. 1992 – El delegado recomendó que el presidente de área fuera encargado de presidir la

Orientación del DCM. Primera vez que se menciona la Orientación, en vez de Taller. 1994 – recomendó que la Estructura desarrollara una agenda para el Taller / Foro Informativo de DCM para informar a los DCM sobre sus funciones a nivel de área. 1995 – En enero, Structure desarrolló una Agenda para ayudar a los DCM a aprender cuáles son sus funciones a nivel de área. 10 de junio – recomendó que realizaran un taller para DCM / ADCM antes de cada panel antes de la reunión trimestral y cada dos años después. 1996 - El delegado recomendó que la Estructura realizara un taller de orientación DCM antes de la reunión de área de marzo de 1997. 14 de enero de 2001 – ¡La Orientación DCM apareció por primera vez en el Calendario de Área! En 2002 – El delegado recomendó que hubiera una segunda orientación de DCM a principios del segundo año del panel para abordar los problemas de DCM. Durante todos estos años, los Mini Plannings se celebraron como eventos separados. En su momento tuvieron un comité de planificación formado por oficiales de área y DCM que lo gestionaban y tenían acuerdos de hotel para una estancia de una noche para organizarlo. En la reunión de área de diciembre de 2009 bajo Nuevos Negocios, el DCM de D27 dijo considerar cambiar para incluir la Mini Planificación y la Sesión de Compartición de DCM en 2010. El presidente tenía autoridad para hacerlo, pero aparentemente no lo hizo porque en enero se celebró una Mini Sesión de Planificación separada. En 2010, Structure destacó la Orientación y la Sesión de Compartición de DCM y la Mini Reunión de Planificación. La práctica de una reunión combinada de orientación y planificación continúa hasta hoy.

Informes del agente:

Oficial en Permiso Prófugo, Katie M.

- Nuevo OAL – Se ha estado adaptando a Fellowship Connection. Si tienes algún cambio, por favor envía el formulario en la web de Area para que pueda actualizarlo en Fellowship Connection.
- Reunión con el Comité Ad Hoc de Comunicaciones Digitales.
- Acostumbrarse al puesto.

Tesorerera, Jen F.

- Imprimió el resultado y la lista de pérdidas y ganancias del último año fiscal y la lista de contribuciones de cada distrito tanto al área como a la GSO.
- En cuanto al presupuesto, para el año fiscal 25 – las contribuciones totales fueron aproximadamente 99.500 dólares. El 25% fue online. 2.350 dólares en ventas. 103.000 dólares para el ingreso total. Los gastos totales fueron de 98.500 dólares.

Secretaria, Lauren B.

- No hay más elementos que reportar desde EPGSA.
- He hecho una enmendada a quienes piden copias impresas y se las enviaré por correo esta semana.
- Destacó la Biblioteca de Área y proporcionó a los DCM un folleto.
- Los artículos más recientes recibidos son la Conferencia Nacional de Correcciones celebrada en Nashville y la Convención Internacional celebrada en Vancouver.

Presidenta, Tara C.

- Se distribuyó el calendario de servicios actualizado, así como el informe del presidente.
- Al presentar una Moción, debe enviarse al Presidente para que se incluya en el Área de la Agenda

Trimestral. Debe enviarse 48 horas antes de la reunión previa a los oficiales de área.

- Se presentó una moción que no se incluyó en la Reunión Trimestral de Área. El DCM D67 solicitó suspender las copias impresas para los informes del subcomité y distribuirlas únicamente en formato digital. No se incluyó en la agenda porque podía gestionarse mediante consentimiento general. Nos gustaría que los subcomités imprimieran solo 8 o 10 informes. Los agentes seguían imprimiendo sus informes.
- Levanten la mano para quienes no estén a favor:
 - ☐ D30 – No cree que sea realista hacer eso. La gente no lo va a leer.
 - ☐ D40 – Personalmente no le importa, pero hay gente que quiere ver las copias en papel en su distrito. Si imprimimos solo una cantidad determinada, ¿qué pasa si se nos acaba? ¿Por qué no presentamos una moción? Se explicó que el Presidente tiene la flexibilidad.
 - ☐ D63 – Sugerencias para quienes deseen copias impresas pueden enviar un correo electrónico al presidente. Si prefieres papel, envía un correo al presidente y asegurate de que tengamos las copias impresas. Esto puede apaciguar a ambas partes.
 - ☐ D30 – Confiamos en que los Presidentes presenten informes verbales solo en la reunión de área. – El presidente seguirá dando su informe verbal.
 - ☐ D25 – Los recibiremos con antelación para poder imprimirlos nosotros mismos, ¿verdad? Sí, es correcto.
 - ☐ Levanten la mano – Aprobado.
- Lo probaré en la próxima reunión trimestral a ver si funciona. Tara se asegurará de que las copias se envíen por correo electrónico a todos con antelación.
- Agradecí al Área por enviarla a NERF.

Delegado suplente, Alex N.

- Agradecí a quienes colaboraron como voluntarios en EPGSA y agradecieron a la Zona por enviarla a NERF.
- Organizó un taller sobre Patrocinio de Servicios en NERF.
- Presenté un informe para la reunión trimestral con actualizaciones. Como enlace intergrupo, SEPIA / Área 59 comparte un día el 4/1/26, y Share A Day el 31/1/26 en Levittown. Se han repartido folletos.
- 6/3 – 8 – Reunión SEPIA en Grand Hotel en Cape May, NJ.
- Todos los Intergrupos comparten un día en el Centro Easy Does It. También hay folletos disponibles.
- Enlace YPAA – NECYPAA se amplió para convertirse en Conferencia Noreste. NECYPAA se celebrará del 9 al 11 de enero en New Hampshire y el 10 de enero será un foro híbrido sobre futuras expansiones.
- La sesión de compartición de DCM será el 24/1/26. Se ha proporcionado el programa y el folleto. Será un gran día.

Delegado, Dan B.

- **Informe del Comité de la Convención – En nombre de Pete B., Presidente del Comité de la Convención**
 - ☐ Agradecimiento por una gran convención y asistencia. 690 inscripciones totales. 1.900 dólares fueron a GSO de las contribuciones de la 7ª Tradición el sábado. 248 galones de café

consumidos. 15 cajas de agua.

- ▣ En total se presentaron 57 hojas de crítica. - Conveniente para registro y reserva de hotel. Algo de desánimo por registrarse online y luego volver a registrarse. El 30% encontró que una comida era insatisfactoria. Programa y contenido, buena reseña, buenos ponentes, la app era buena. Puedes hacer mejor para informar a la gente de que la app está disponible. A muchos les gustó la suite de hospitalidad.
- ▣ Es un placer recibir las notas de agradecimiento de la Beca. Muchas notas diciendo lo inspiradas que estaban las personas, cuánto aprendieron y lo emocionadas que están por servir a AA. ¡De eso trata EPGSA!
- OAL – Ofreció enmiendas por falta de transparencia y será más transparente en el futuro. Todas las decisiones de la época consideraban primero el bienestar del Área y se basaban en la información que teníamos en ese momento. La función clave como Delegado es asegurarse de que el Área funcione bien. Es fundamental tener un puesto de Registrador que funcione correctamente para hacer actualizaciones de grupos de tiempo, informes y comunicación por correo electrónico. Era una situación nueva que nunca antes se había abordado. Con el tiempo, habríamos manejado las cosas de otra manera. Tomé la mejor decisión en ese momento. Recibí correos electrónicos en marzo / principios de abril diciendo que OAL no respondía a los correos. En mayo en la reunión previa de oficiales de área se repasó la importancia de responder a tiempo a los correos electrónicos. Descubrí que casi no se hicieron actualizaciones en Fellowship Connection en esa reunión de mayo desde el inicio del panel. Como era una situación de emergencia y necesitábamos abordar el retraso, pedí a Claire B., Panel 73 OAL, que ayudara temporalmente con el retraso con la esperanza de que OAL ayudara y, una vez eliminado, él se hiciera cargo de la carga de trabajo. OAL planteó el asunto y solicitó un puesto de Secretario Adjunto y el Delegado solicitó que se proporcionara evidencia tangible para justificar el nuevo puesto. Los agentes no eran conscientes de las dificultades y desafíos que enfrentaba el puesto. También mencioné que somos un equipo y estamos aquí para ayudarnos mutuamente. La ayuda temporal resultó dejar de ser temporal. En agosto, Claire estaba ayudando y planteó que no debería usar su correo personal. Se creó una dirección de correo electrónico de Área para que no usara su dirección personal. El correo electrónico puede haber sido confuso y no considerar el impacto que pudo tener. En la reunión previa a oficiales de área de agosto, OAL seguía teniendo dificultades. Enfatizó enérgicamente que la persona elegida debe ser la persona de confianza para ayudar y no es justo para el Área ni para que Claire haga la mayor parte del trabajo. En la reunión trimestral de septiembre, deberíamos haber dicho algo a la zona sobre lo que estaba pasando, pero esperábamos que todo hubiera cambiado y que todo hubiera ido bien. Es difícil compartir que alguien lo está pasando mal con el micrófono. Quería dar todas las oportunidades para que OAL tuviera éxito. Tenía el Inventario de Área y se plantearon muchos problemas allí, y estaba claro que la situación era insostenible. Tras mucho pensar y consultar con los demás funcionarios, lo único que pudimos hacer para asegurar el correcto funcionamiento del Registrador y las responsabilidades relacionadas con el Registrador fue pedir a la OAL que dimita. No es una decisión fácil. Bajo los conceptos 9 y 10, hay que tomar decisiones difíciles. Parecía que no sería posible para él cumplir con sus responsabilidades laborales. Había pasado casi un año y ningún progreso. Nada personal: se trata de principios, de lo que la Zona necesita para funcionar eficazmente. El problema era que el trabajo requerido no se hacía. Le pidió a Neill que dimitiera una semana antes de la EPGSA. No ofreció hacerlo de inmediato, se mantuvieron discusiones adicionales y Neill estuvo presente en la reunión previa de oficiales de área de noviembre (Concepto 5). Neill proporcionó información adicional sobre desafíos y dificultades específicos que enfrentó que no conocíamos, y estábamos dispuestos a mantener conversaciones adicionales para

ver si había alguna forma posible de hacer que las cosas funcionaran. Neill finalmente ofreció su dimisión el 29/11/25 tras mucho pensar en lo que era mejor para él y su capacidad para formar parte del resto del panel. Los agentes se reunieron rápidamente y seguimos el proceso en el Manual de Estructura de Área y ofrecimos el puesto a Katie M., quien aceptó el puesto al día siguiente. En todo momento actuamos con la mejor información que teníamos en ese momento. La consideración general era asegurar que todo funcionara correctamente en la zona. Realmente creo que tenemos una base sólida y escuchar que Katie lo está haciendo muy bien hasta ahora. Nos importa profundamente AA y la Zona y espero que podáis confiar en nuestras decisiones.

- Inventario de área – Recibimos buenos comentarios. Revisé la información como agentes y seguiré haciéndolo.
- EPGSA fue un gran evento y agradecemos a todos su asistencia, comentarios, participación y voluntariado. Los comentarios le ayudarán mucho con la conciencia grupal del Área respecto a la escritura del Fundador. Los invitados quedaron muy impresionados. Racy J. quedó impresionado por la práctica de Observador Invitado y Dan hablará sobre ello en el podcast Grapevine en enero de 2026. Mantendré a todos informados.
- Agradecí a todos por su asistencia y la de los oficiales en NERF.
- Se acerca el 76º GSC. Los informes finales impresos de la conferencia se entregaron en EPGSA, pero hoy hay más disponibles en el Quarterly.
- Comité de la Conferencia CPC – Se reunió dos veces con el presidente de Tratamiento y Accesibilidades del CPC. Llamada de priorización para reunirse con el comité de Fideicomisarios y opinar si los PAI deben presentarse o no en la Conferencia. Para CPC, 2 fueron dignos de discusión y 1 irá a la Conferencia: Siempre que publiquemos vídeos, queremos asegurarnos de que haya clips cortos para usar en otros lugares, lo cual está en línea con lo que querían hacer de todos modos. La otra era activar los comentarios en la página de LinkedIn. La moderación de comentarios sería un trabajo a tiempo completo y ese no va a estar en la agenda.
- Asistir al fin de semana de la Junta a finales de enero junto con otros presidentes de comités. Podré ver cómo funciona todo y poder relacionarme con los patronos y otros presidentes de comités.
- PAI – Una lista de todos los PAI actuales y el estado. Está en la carpeta de Delegado, que siempre está disponible. Puedes mirar esos objetos. Los que estén marcados como "Remitidos a la Conferencia" serán los únicos que se discutan en la Conferencia. Es gratis para distribuir a grupos, pero ten eso en cuenta.
- Pronto, agenda preliminar. La lista final será en febrero después del fin de semana de la Junta. A finales de febrero tendré el Contexto. El plazo es corto y el mayor problema, pero intentaré mitigarlo y sacarlo a todo el mundo lo antes posible.
- PCSS - En abril tendremos PCSS. Enviaré una encuesta. Háblalo ahora con los GSR. 11/04/26 en Lebanon, PA. Haré que los GSR hagan las presentaciones. Funcionó muy bien y fue un PCSS muy atractivo. Anima a los GSR a hacer presentaciones. Ayuda a que los grupos participen en el proceso.
- GSO – Bob W. envió un correo electrónico sobre rechazar contribuciones y solicitó que la beca enviara contribuciones para que pudiéramos mantenernos plenamente autosuficientes. Las contribuciones son más de 1 millón de dólares menores que el año pasado. Las ventas de literatura han subido un poco. Para que podamos seguir haciendo el trabajo, necesitamos más contribuciones. Lo más escaso posible, pero para asumir más puntos de la agenda, trabajo, etc., necesitaremos más contribuciones. Considera enviar más a GSO y menos a otras entidades.
- Considera enviar 12,12 \$ para que te mantengas por tu cuenta.

- 24 documentos nuevos en carpeta desde el último trimestre. Lo más destacado a tener en cuenta son: el Informe Trimestral GSO, las Cajas 4-5-9 y las actualizaciones de AAWS. También hay actualizaciones sobre Retrofit. Nueva sección para la aplicación Guía de Reuniones para buscar reuniones online.
- NERAASA 2026 – Debatir temas que pueden afectar a AA en su conjunto y al futuro de AA. Hablaremos sobre los puntos de la agenda. El servicio de divulgación sigue buscando voluntarios.

Acciones DCM:

- Lindsay E., D51:
 - ▣ ¿Tu distrito ha hecho alguna vez un viaje en autobús de la GSO y cómo se financió?
 - D27 – Sí, cuando era ADCM organizó el viaje. El distrito estaba financieramente sano y lo financió al 100%. 2.500 dólares por el viaje. Asistieron 60 personas.
 - D44 – Tenía fondos excedentes y se votó para gastar esos fondos en un viaje en autobús GSO. Los GSR cobraban una tarifa de 5 dólares solo para poder obtener un recuento preciso de personal. Tengo que comunicarme con el GSO para entrar en el edificio. Los GSR compraban su propia comida.
 - D40 – Hace 9 o 10 años, no lo financiaron. No tengo mucho dinero. Cualquiera podía ir y compraba su propio billete de autobús. Les di la comida.
 - D41 – Organizó un viaje en autobús a GSO con 50 personas y costó 2.000 dólares. 40 dólares la multa y el Distrito lo pagaba. El Comité de Actividades Intergrupales de Poconos se hizo cargo de eso y luego harán un viaje en mayo de 2026. Asignado un autobús. 2.000 dólares por autobús, 40 dólares por billete, 50 personas como máximo. Intentaré fijarlo también para hacerlo en otoño. La compañía de autobuses va a subir sus precios.
 - ▣ ¿Cómo determinas qué mociones hacen que los GSR devuelvan o cuáles se votan en ese mismo momento sin devolver al grupo de origen?
 - D49 – Esto ocurrió el viernes. El consenso general es: ¿necesitan recuperarla? ¿Se sienten seguros votando en nombre de su grupo o sienten la necesidad de recuperarlo?
 - D40 – Todavía me cuesta. Los DCM anteriores querían que todo volviera a los grupos de origen. Le resulta difícil porque no hay ninguna dirección escrita. Todo lo que viene de Area, se lo envía y les hace que se lo lleven de vuelta. Cualquier cosa en los Puntos de la Agenda, ella la retira. Cualquier cosa que afecte al presupuesto del Distrito por encima de 50 dólares, ella hace que los GSR lo envíen. No hay una respuesta concreta.
 - D63 – Todo lo que afecte directamente al Distrito 63, a los GSR y al grupo local debería tener voto. Por ejemplo, PAI de D51 para versiones de audio de libros: instruyó a los GSR a traer de vuelta a casa grupos porque afectaría a todo AA. Cuando se trata del presupuesto del Distrito y de los presupuestos de gastos de los oficiales, no hace falta volver a debatirlos. Les proporciona el presupuesto para la transparencia, pero no es necesario para que voten.
 - ▣ ¿Experiencia con la reevaluación del gasto de fondos? – Volver a votar una moción que ya se votó previamente.
 - D40 – No. Le recuerda a un Área de Servicios Generales que quiere volver a votar los cambios a 12 x 12 y el preámbulo. Probablemente tendría que ser una moción nueva.
 - D63 – Preguntó si el Presidente podía dar su opinión.
 - Presidente – Hay una moción para revocar, pero no se puede tomar ninguna medida. Si se ha puesto dinero, no se puede presentar una moción para revocarla. También puede

enmendar una moción previamente adoptada y reexaminar en lugar de financiar totalmente, financiar parcialmente.

- D35 – Una vez que algo se vota, si sale en una dirección puede presentar una opinión minoritaria. Una vez expresado, se puede volver a votar sobre el tema. Una vez votada y aceptada, puede presentar una nueva moción.
- D49 – Viernes – Había una práctica en el Distrito para apoyar a grupos que celebraban aniversarios. Tuve un grupo y pidieron contribuciones al Distrito para que tuviera eso. Lo mencioné en la discusión y quedó claro que los GSR no querían devolver dinero a los grupos que aportaban de los grupos al Distrito. Era una nueva moción para eliminar una antigua práctica.
- Olivia A., D63:
 - ▣ Viaje en autobús a GSO – Todos los comentarios anteriores respondieron a su pregunta.

Informes de subcomités:

Archivos | Colleen M., DCM D30

- No hay actualizaciones desde EPGSA.

Correcciones | Sharon R., DCM D23

- La DCM, D23 Sharon R. ofreció una presentación sobre la 8ª Conferencia Nacional de Correcciones, que se celebró en Nashville, TN, en noviembre de 2025. Tomó 33 páginas de notas y se inspiró muchísimo con todo el fin de semana y con todos los ponentes.
- Área 59 – 27 Centros penitenciarios con tabletas, 2.508 inicios, 1.276 completados – Se está siguiendo el uso para ver avances
- Uno de los mayores obstáculos para los exreclusos es conseguir el estatus de voluntario para traer las reuniones de AA tras los muros.
- Pasos para iniciar un paquete de servicio de patrocinio penitenciario – Lo remití a comités e intergrupos en el Área 59. Copias digitales y en papel están disponibles para cualquiera interesado en ellas.

CPC/PI | Mark B., DCM D27

- Estoy avanzando en conseguir nuevas gafas de sol.
- Se avecinan algunos eventos. Uno en el Distrito 30 (Día de la Conferencia PI) el 1/2 y otros eventos que están orientados hacia el exterior.
- Lindsay elaboró encuestas que se distribuyeron a los DCM para que se completaran y se entregaran a alguien del comité.

Finanzas | Andrew D., DCM D66

- No hay actualizaciones desde EPGSA.

Vide de uvas / La Viña | Erin R., DCM D40

- Elegido un nuevo secretario y tenemos un nuevo miembro, Matt.
- Fechas fijadas para los próximos 3 eventos de Área.
- Estoy cambiando de libros porque se vendieron mucho en EPGSA. Agradecemos a quienes compraron o se detuvieron en la mesa de EPGSA.
- Tienes libros disponibles hoy en el Quarterly, así como el programa Carry the Message.
- Estoy trabajando en la planificación de un taller de vina para la primavera y el verano.

Estructura | James R., DCM D49, Secretario

- No hay actualizaciones desde EPGSA.
- 24/1 – Gran evento llamado la Sesión de Intercambio DCM. ¡Esta sesión es para vosotros, DCMs!

Tratamiento/Accesibilidades | Olivia A., DCM D63, Secretaria

- El folleto está disponible para el programa de Tratamiento y Accesibilidades y del Distrito 68 Share A Day el 6/6/26 en inglés y español. Error en el folleto – donde diga que te involucres, debería poner "TF" y no "TA" como correo de la zona. Proporcionaré los folletos corregidos en la próxima reunión trimestral.
- El DCM D68 no está aquí y el intérprete de español no está. Cuando no hay interpretación, el Distrito 68 no puede ser incluido en lo que está ocurriendo. Es un perjuicio para el Distrito y se hace únicamente de forma voluntaria. En muchas otras áreas contratan profesionales para la interpretación, así que siempre están disponibles. Dicho esto, a T&A se le está encargando buscar fuera del sistema de voluntariado para ofrecer servicios. Estoy mirando de usar Wordly, eso se puede hacer visualmente y a través del audio.

Comunicaciones digitales ad hoc | Nick M., DCM D56

- No hay actualizaciones desde EPGSA.

Asuntos pendientes:

NINGUNA

Nuevos negocios:

Recomendación Financiera – Contribución para la Cuota de la Conferencia de Delegados | Andrew D., Presidente de Finanzas

- *Resumen de la discusión:*
 - Delegado – Para aclarar, lo mínimo no es el coste para que él asista a la conferencia. El coste adicional es el del espacio de reunión, la cobertura para que los delegados puedan volar, los costes de impresión, etc. Realmente cuesta esto por persona y mantiene el coste mínimo para que todos asistan sea más bajo. Estamos en buena situación financiera y podemos permitirnos aportar la cantidad completa.
- Se llevó a cabo una votación:
 - *Mociones aprobadas – 40 – 0*

Recomendación de Finanzas – Presupuesto del año fiscal 2026 | Andrew D., Presidente de Finanzas

- *Resumen de la discusión:*
 - D63 – Pregunta sobre la estructura del presupuesto. Ella está en T&A que remitió esa moción a Estructura. Me preguntaron si habría algún gasto adicional por el cambio de fuente y me dijeron que no, que no debería costar más imprimir el manual de Estructura en una fuente más grande.
 - James, Secretario DCM D49 – Aclaró que el aumento en los gastos del comité se debe a que no imprimen el manual hasta el segundo año del panel. Además, usan formato PDF y, como están rehaciendo ciertas secciones del manual, me pareció un buen momento para organizarlo profesionalmente y así poder tener un formato

que puedan usar en el futuro. Pequeña parte tiene que ver con la fuente, pero no es totalmente por la tipografía.

- D63 – Un gráfico circular mostraba Delegados Pasados. ¿Para qué es eso?
 - Delegado – Ese gasto cubre cuando los Delegados anteriores hacen cosas en nombre del Área, como DCM Sharing, PCSS, y asisten a una reunión para hablar. Nosotros cubriríamos sus gastos.
- Se llevó a cabo una votación:
 - *Mociones aprobadas – 41 – 0*

Anuncios y cierres:

Anuncios

- 4/01/26 – Reunión de planificación SEPIA Share-A-Day – Online
- 24/01/26 – Sesión de Compartición y Mini Planificación DCM – Collegeville, PA
- 31/01/26 – SEPIA Share-A-Day – Levittown, PA

Cierre

- *La reunión se levantó por votación a las 14:27, seguida de la Declaración de Responsabilidad, tras una moción de James O., DCM D36 y secundada por Nick M., DCM D56.*



Area 59 Roll Call

Date: December 14, 2025

Officer/ District	DCM/ADCM Other	Guests	DCM Report	Actions
OAL	1			
Treasurer	1			
Secretary	1			
21	1		ONL	
22	1		ONL	
23	1		ONL	
24			ONL	
25	1	1	ONL	
26	1		ONL	
27	1	2	ONL	
28			TBD	
29	1		ONL	
30	1		ONL	
31	1		ONL	
32	1		ONL	
33	1		ONL	
34	1	4	ONL	
35	1		TBD	
36	1	3	ONL	
37			ONL	
38			ONL	
39	1		ONL	
40	1		ONL	
41	1		ONL	
42	1		ONL	
43			TBD	
44	1		ONL	
TOTAL	22	10		

Officer/ District	DCM/ADCM Other	Guests	DCM Report	Actions
Chair	1			
Alt-Delegate	1			
Delegate	1			
45	1	3	ONL	
46			TBD	
47	1		ONL	
48			ONL	
49	1		ONL	
50	1	1	TBD	
51	1		ONL	3
52			TBD	
53	1	1	ONL	
54	1		TBD	
55			ONL	
56	1		ONL	
57	1		ONL	
58	1		ONL	
59	1		TBD	
60	1		ONL	
61	1		ONL	
62	1	1	Paper	
63	1	1	ONL	1
64	1	6	ONL	
65			ONL	
66	1		ONL	
67	1		ONL	
68			TBD	
TOTAL	21	13		2

TOTAL VOTING 43

DCM REPORTS

ONL = Online

TBD = To Be Done Online

? = Unknown or No Report

Distrito	Fecha	Informe del distrito	Próximos eventos	Información de la reunión	Grupos / Asistentes
21	12/14/2025	Nada este trimestre.		Domingo 1131 Calle Willow	12 / 21
22	12/20/2025	En general, el estatus es que los grupos asistentes están interesados y participan con entusiasmo. Todavía hay una buena parte de grupos que no participan ni contribuyen a nivel distrital.	Taller de planificación para la primavera. .	Segundo martes del mes a las 18:30 9601 Frankford Ave Filadelfia, PA 19114	10 / ?
23	12/14/2025	Tuvimos un desayuno Longtimer exitoso.	Tenemos un comité trabajando en un viaje en autobús y un posible taller en primavera. .	Domingo 14 de diciembre 11:29 St John's, Hatboro	22 / 54
24	12/20/2025	Tenemos algunos puestos que necesitamos cubrir: visitas, página web. Tuvimos nuestro primer evento en octubre y fue un éxito.		Primer miércoles del mes @ 19:00 654 Bethlehem Pike, Flourtown, PA 19031	15 / 44

25	12/21/2025	GSR - 12 presenciales/4 online - Fluctúa. Todos los agentes asisten: 5Somos un distrito sano. Tras un par de visitas solicitando un GSR, simplemente alguien ha dado un paso adelante. Eso hará dos nuevos GSR en nuestra próxima reunión el 6 de enero de 2026. Estamos recibiendo donaciones de aproximadamente dieciocho grupos cada mes. Participamos bien al estudiar las Tradiciones y todos estamos aprendiendo sobre los Conceptos. ¡Nuestras reuniones son geniales!·	8 @ Wayne—El 2 de enero de 2026 se celebrará una Reunión de Gratitud a la Luz de las Velas. Reunión a las 20:00 con Food& Fellowship a continuación a las 21:00. ¡Todos son bienvenidos! Lleva un aperitivo de tu elección. Santa Catalina de Siena, 104 Aberdeen Ave. Wayne, 19087. Milagros al mediodía: desde el 24 de diciembre @ 12:00 hasta el 25 de diciembre @10:00. Primera Iglesia Bautista . 415 W. State Street. Kennett Square. Reuniones en el Salón de Convivencia cada 2 horas. También hay híbrido disponible. Consulta el folleto para más detalles. Milagros del mediodía: desde el 31 de diciembre @ hasta las 16:00 de enero @10:00. Primera Iglesia Bautista, 415 W. State Street. Kennett Square. Reuniones en el Salón de Convivencia cada 2 horas. También está disponible híbrido. Seeflyer para más detalles4 de enero de 2026 @ 10:00 - 13:00Evento virtualÚnete a SEPIA y Área 59 para planificar nuestro evento anual Share A Day, que tendrá lugar el sábado 31 de enero de 2026. ·	19:00 La Sociedad Unitaria de Germantown, 6511 Lincoln Drive, Filadelfia, PA, 19119	20? / 34
26	12/14/2025	Asistió a EPGSA impresionado con la asistencia de GSR 7. ¡Gracias a todos! Puestos vacantes de ADCM/Archivero. Continuando las Directrices para publicaciones en línea.·	La reunión distrital de diciembre será online debido a los viajes festivos. !st Reunión trimestral 14/12/2925, Willow Street, Willow PA 17584. ·	3er martes del mes @ 19:00 Iglesia de San Malaquías 1429 N. 11th St., 19122	8 / 15
27	12/13/2025	El estado es bueno, seguimos haciendo visitas a grupos sin GSR o de grupos de los que no hemos sabido nada en tiempo, con el fin de aumentar la participación en el distrito.·	El Distrito organizará un taller el 31 de enero, cuyo tema es conectar a tu grupo de origen con AA en general. Iglesia de St Lukes en las calles 13th y Spruce en Filadelfia, 1-3. El Distrito acogerá, como es tradición, el 86° aniversario de AA en Filadelfia, en la iglesia de St. Lukes en la intersección de la 13ª y Spruce, 1-4. ·	4º martes, 19:30 807 Bainbridge St, Filadelfia, PA 19147	25 / 52

29	1/4/2026	Evan dejó el cargo, yo pasé a un puesto de DCM. Dominic pasó a un rol de ADCM.·	Posible viaje en autobús a GSO en Nueva York. ·	1er martes/mes 19:30 763 S. Valley Forge Road, Wayne PA 19087	20 / 40?
30	12/12/2025	Reuniones y eventos del Distrito 30: OCTUBRE - Se aprobó una moción para realizar un Inventario del Distrito 30. El ADCM dimitió a finales de octubre. NOVIEMBRE Moción aprobada para aprobar el nuevo ADCM. Nuevo Secretario nombrado. Resumen de la reunión del distrito de DICIEMBRE, enfocado en principiantes, seguido de la 2ª Reunión Anual del Distrito 30. Oficial de enlace de zona nombrado. Subcomités: ARCHIVES diseñó y creó un Mapa de los Grupos y Ubicaciones del Distrito 30. Tablero impreso profesionalmente de 2' x 3' con caballete para exhibir en talleres y eventos de servicio distrital. Para referencia, el mapa ayudará a los miembros de A.A. a localizar reuniones cercanas. ORIENTACIÓN Y TALLER DE GSR organizaron la 2ª Reunión Anual del Distrito 30. Celebré y agradecí a los GSR salientes, presentamos y dimos la bienvenida a los nuevos GSR y AGSR que rotaban en el puesto. Prepara a los Grupos de Hogar para honrar el espíritu de rotación. 25 sirvientes de confianza asistieron al Malvern Center. Los nuevos GSR y AGSR recogieron los materiales de GSR necesarios más tarde para la orientación. INFORMACIÓN PÚBLICA Los anuncios de manteles individuales de restaurantes aparecen en 3 restaurantes: Coatesville, Downingtown Honey Brook. Enlaces a la página web del Distrito 30, area59aad30.org. INVENTARIO AD HOC Los miembros investigando y revisando la experiencia de A.A. compartieron para crear el Cuestionario de Inventario del Distrito. ·	¡GUARDA LA FECHA! Domingo, 1 de febrero de 2025Subcomité de Información Pública: El Distrito 30 acogerá una Reunión de Información Pública de A.A. para Líderes de Fe, Iglesia Episcopal de la Trinidad, 323 East Lincoln Highway, Coatesville, (3) Ponentes, domingo 1 de febrero de 2026, 11:00 - 13:00. ·	Primero martes de cada mes, a las 19:00 Malvern Center, 225 Lancaster Ave Malvern, ID de Zoom: 852 0542 0087, pw:district30	20 / 30

31	12/28/2025	Nuestro Oficial General del Distrito 31 ha dejado de asistir a las reuniones del distrito durante varios meses, así que ofrecimos el puesto a la finalista y ella aceptó. Actualmente estamos trabajando en actualizar nuestra lista de reuniones actuales en el Distrito 31. También estamos restableciendo nuestra Biblioteca de Préstamos de literatura aprobada por AA. Organizamos el Taller The Triangle in Action el 25 de octubre. Asistimos a EPGSA con muchos miembros del distrito actuando como voluntarios en el evento. Trabajando en la programación de los oficiales de área para que asistan a nuestra reunión de distrito.	Organizando la Mini Asamblea: 13 de junio de 2026 .	Martes 19:00 9 S. Bryn Mawr Ave. Bryn Mawr PA 19010	13 / 66
32	12/14/2025	Sin problemas en el Distrito. Nos saltamos noviembre y tuvimos una reunión conjunta en noviembre/diciembre, como solemos hacer en época festiva. Desde octubre, he intentado asegurarme de que el GSR esté al tanto de los puntos de la agenda que recibiremos y de la importancia de que los compartan con sus grupos y traten de obtener feedback. Así que espero que cuando lleguemos los puntos finales de la agenda, ellos hagan precisamente eso. También intento transmitirles la importancia de ir a la EPGSA de noviembre que viene y les animé a empezar a ponerse un virus en los oídos en su reunión de negocios para que el grupo pague los gastos de la GSR. En general, lo estamos haciendo bien..	Estoy pensando en hacer un taller más adelante en 2026, quizá en septiembre. Empezaremos a debatir ideas. .	4 miércoles / mes 19:00 933 Baltimore Pike, Springfield, PA	15 / 32
33	12/14/2025	8 de nuestros grupos tienen residuos de disparo activos. Normalmente hay los 4 oficiales en el Distrito con 3 o 4 GSR rotando entre los activos..		3er jueves, 18:30 Iglesia Luterana de San Pablo, 117 E Arch St, Fleetwood PA 19522	7 / 14
34	12/14/2025	Planificamos y organizamos AQ1, seguimos trabajando en la extensión del grupo, la asistencia y la participación se mantienen estables, estamos buscando un nuevo tesorero.	La divulgación grupal es nuestro principal objetivo durante la primera mitad del año .	Segundo jueves del mes, 18:30 zoom zoom	4 / 12
36	12/14/2025	Teníamos nuestro inventario distrital y se formó un comité de inventario ad hoc. Nos reunimos un par de veces al mes para llevar dos preguntas a cada reunión del distrito, donde se votan las soluciones y luego se ponen en práctica. En EPGSA, nuestro distrito comenzó al inicio de un distrito unificado. Ahora nos lo estamos pasando bien en las reuniones de distrito, riendo y sonriendo..	Existe un posible evento de taller coanfitrión con el intergrupo del distrito 36. Y recibí un mensaje de texto copresentando un evento con jóvenes de Alcohólicos Anónimos (HAYPAA) del área de Harrisburg. .	Segundo lunes de cada mes a las 18:30 Casa de la Fraternidad 1251 S. 19th St. Harrisburg, PA 17104	16 / 83
37	12/5/2025	Organizó un evento sobre "Los lemas de AA." Asistieron 125 personas. Fue bien. Esfuerzo continuo para poner la literatura de AA en "Pequeñas Bibliotecas" (cajas de libros) reabastecidas con stock. El esfuerzo continuo para reducir el superávit presupuestario anual mediante la compra y distribución de literatura aprobada y será implementada por ADCM. Donación a PENNSCYPAA realizada, el evento será en D37 el próximo verano. EPGSA asistida ligeramente por los GSR.		4 Mié 19:30 Iglesia Estrella de Belén, 514 3rd Ave, Bethlehem, PA 18018, EE. UU.	15 / 45

38	12/12/2025	El Distrito 38 completó una actualización del Manual de Estructura del distrito, que lo imprimió LLS Graphics (empresa que imprime documentos para el Área 59). Se distribuirá en nuestra reunión de negocios de diciembre y entrará en vigor a partir de enero de 2026. Se planificarán visitar todos los grupos de hogar y distribuir el nuevo manual para los responsables del distrito y el comité de visitas para 2026. Hubo una buena cantidad de celebraciones de aniversario en el distrito este trimestre del año, a las que asistió bien el Comité Grapevine del distrito (que vendía bastante literatura en estos eventos). D-38 tuvo a la cuarta mayor cantidad de asistentes presentes en la convención EPGSA de este año, una gran actuación para un año sin votación. El OAL del distrito presentó su dimisión en nuestra reunión de noviembre, así que el distrito votará un nuevo OAL para completar ese mandato en nuestra próxima reunión.	Realizando los preparativos finales para organizar la Sesión de Compartir DCM el 24 de enero de 2026 en Trinity UCC en Collegeville, PA, a partir de las 10:00 AM. Existen planes para que un oficial de D-38 asista a NERAASA en febrero, siempre que haya fondos del distrito disponibles. Se planean algunas discusiones sobre posibles planes de talleres para el próximo año.	El último martes de cada mes a las 19:00 Iglesia Reformada UCC Trinity, 532 East Main Street, Collegeville, PA 19426	27 / 55
39	12/14/2025	Repasamos nuestro taller del día anterior. Organiza un maratón navideño. Mantenimiento de la casa: facturas pagadas, reembolso al subcomité del taller.		3er domingo a las 16:00 205 West Grant St. Olyphant pa 18447	17 / 54
40	12/18/2025	DCM y ADCM asistieron a EPGSA. Acción de Gracias exitosa al-cathon.	Alcatones de Navidad y Año Nuevo. Año Nuevo incluso baila. Flyer online	1er viernes a las 6:30 Iglesia Episcopal de San Esteban - Wilkes-Barre	20? / ?
41	12/13/2025	La asistencia ha disminuido de unos 15 GSR a 8 o 9. Tenía pensado visitar grupos para debatir la importancia de la asistencia a la reunión del distrito y de los GSR en general.		1er martes por la noche a las 19:00 Iglesia Metodista Unida, 83 South Courtland St, East, Stroudsburg, Pensilvania, 18301	10 / 27
42	12/14/2025	El Distrito tiene una suma extra de dinero por primera vez en 6 años: ~50 dólares al mes para decidir qué hacer con él. Así que lo estamos haciendo bien.	Desarrolladores de talleres que trabajan para presentar en febrero	3 miércoles 19:00 120 S 2nd St Sunbury PA	10 / 20
44	12/14/2025	Alojamos el inventario de la zona que fue muy bien. Invité voluntarios a ayudar. Todavía estoy trabajando en montar un taller. Probablemente esto se centrará más después de las fiestas. Actualmente estamos hablando de una PIA presentada por uno de los grupos locales de hogar.		Tercer jueves del mes @ 19:00 Zoom	12 / 50
45	12/14/2025	Trabajando en hacer un inventario del distrito y actualizar el manual de estructura.	El taller y el comité de Estructura trabajan en conjunto para ayudar a planificar un inventario del Distrito.	Cuarto martes, 19:00 11 North Richland Avenue, York, 17401	30 / 47

47	12/13/2025	Todo está bien. En buena situación económica. Nuestros compromisos de H&I siguen siendo sólidos y nuestros grupos se implican cada mes para asegurarnos de transmitir el mensaje a quienes están en tratamiento..		Segundo miércoles del mes 19:30 20 Dill Ave., Perkasie, PA 18944	20 / 35
48	12/20/2025	Ha habido muchos grupos que han organizado eventos navideños. Nuestra línea directa ha estado más ocupada de lo habitual. Tuvimos un número récord de GSRs que asistieron a EPGSA en noviembre. Seguimos luchando por entender las Reglas de Roberts adaptadas que utilizamos, el honor a las 12 Tradiciones y la etiqueta en las reuniones. Algo en lo que trabajar..	Comité de Servicio YPAA de Williamsport Nuestra Reunión de 12 Tradiciones 2026 Primer domingo de cada mes @ 16:00 Iglesia Metodista Unida Pine St. 441 Pine Street Williamsport, PA 17701 .	2º Mes de Miércoles @ 19:00 900 Elm Street, Montoursville, PA 17754	22 / 39
49	12/14/2025	Máximo del año con 12 reuniones representadas en la última reunión. Hemos empezado a planificar nuestro desayuno anual de la Unidad, fortaleciendo lazos con NEPAIG, cerrando nuestra web del Distrito y ahora usando IG. Tres de nuestros grupos celebraron recientemente >30 aniversarios de grupo... Todos bien concurridos..	Desayuno de la unidad, planificación de un taller, dos Alcathons. Navidad. Y Nuevos Uears .	2º viernes 22 Lafayette St. Tamaqua pa, 18252	10 / 19
51	12/14/2025	El distrito está muy bien. Tenemos una participación increíble de los GSR. Ha habido algunos desacuerdos respecto a mociones y finanzas. Ha sido estupendo ver a tantos GSR participando y preocupándose tanto por los movimientos que se están realizando. ¡Ha sido educativo para todos los implicados!.	Viaje en autobús a GSO / planificación de un taller de primavera .	3 de jueves a las 19:00 Iglesia Reformada de la Fe, Levittown, PA	35 / 80
53	12/13/2025	Los grupos son muy activos en nuestra zona. Algunos grupos tenían gente viajando durante el Día de Acción de Gracias. En nuestro distrito la mayoría de los GSR aparecieron en la última reunión del distrito..	. Sobriety Genial, fiesta de Navidad el 13 de diciembre de 2025 a las 14:00. No More Excuses es reuniones el día de Año Nuevo de 10 de la mañana a 17 de la tarde con ponentes... La mini asamblea será en American Legion 510 Post Laceyville, PA, el 30 de mayo de 2026 de 9:00 a 16:00. Desayuno de convivencia 20 de diciembre 9AM @ T & C Grill en Tunkhannock, PA .	El primer jueves del mes. 18:30 16 Siren Rd. Tunkhannock, PA 18657 Parque de Bomberos de Lake Carey	24 / 16
55	12/14/2025	El problema constante al que se enfrenta nuestro distrito es la baja implicación con la GSR. Hemos intentado hacer las reuniones más accesibles introduciendo una reunión híbrida (presencial/virtual), que comienza en noviembre..	Estamos en las primeras fases de planificación de un Inventario del Distrito para el 21 de febrero. Detalles adicionales por determinar. .	4º martes, 19:00 Municipio de Brookhaven: 2 Cambridge Rd, Brookhaven, PA 19015	6 / 18
56	12/14/2025	El distrito votó para incorporar un subcomité PAI en la estructura del distrito. Usar fondos excedentes para enviar literatura a las prisiones. .	Celebré un taller navideño de uvas el 13/12. Midday Miracles Group y la candidatura de Chester County PENNSCYPAA coorganizan alcatones en la víspera de XMas, el día de XMas, la Nochevieja y el NYD en Kennett Square.	Tercer lunes, 19:00 125 W. Sickel Street, Kennett Square PA	16 / 30

			.		
57	12/14/2025	Está bien..	Alcothon del día de Año Nuevo.	4º miércoles a las 19:00 140 ott St Allentown, pa 18104	12 / 20
58	12/31/2025	El Distrito 58 tiene muchas reuniones activas que están funcionando muy bien. El distrito en su conjunto está enfrentando dificultades para conseguir presidentes para nuestros comités de Puente la Brecha y Correccionales..		Segundo jueves del mes a las 18:00 Zoom	7 / ?
60	11/25/2025	Mi distrito tiene un comité de visitas y están intentando que asistan más residuos de salvación..		3er domingo del mes 13:00 2139 E, Cumberland St, Filadelfia, PA, 19125	8 / 20
61	12/13/2025	Votamos sobre las nuevas directrices del distrito, un grupo se opuso, dejamos que la voz de la minoría se escuchara, abordamos el problema y luego se votó por unanimidad.	El intergrupo de Pocatello celebrará su primera reunión anual de Nochevieja en la iglesia de St Paul, en Fish Hill Road, Tannersville. .	4 de diciembre 7:00 Iglesia de San Juan en Custer Road, Bartonsville	23 / 26
62	12/14/2025	Invitamos a Tara, Alex y Erin a venir a nuestro "Fall into Service Event" para hablar con los miembros de nuestro distrito sobre el Servicio y su propia experiencia haciendo Servicio. Todos los asistentes disfrutaron del día. Todos los grupos están bien en este momento.	En este momento, estamos planificando y preparando nuestro Alcaton de Navidad. También estamos en medio de la planificación para el Área 2ª Trimestral, que se celebrará en el Distrito 62.	3er lunes 5:45 Iglesia Metodista Unida de Milford, 206 E Ann St Milford, PA 18337	13 / 16
63	12/14/2025	18/10 - Taller del Distrito 63, alrededor de 40 asistentes. La reunión del distrito está bien concurrida, los GSR están implicados, planificando un viaje en autobús a GSO. Los GSR y AGSR dentro del Distrito 63 serán pagados por el Distrito. Muy alto entusiasmo e interés por parte de los GSR y AGSR..	Próximo viaje en autobús para GSR y AGSR a GSO en la primavera de 2026. .	Segundo martes del mes, 18:15 1125 Columbia Ave Lancaster, PA, Estados Unidos	17 / 31

64	12/14/2025	Buen día a todos. el taller 10/25 del distrito 64 tuvo buena asistencia, lamentablemente se celebró el mismo día que el inventario de área. Este fue mi error.2. Nuestras reuniones siguen durando más de lo necesario? Vamos a añadir tiempo de Acciones para preguntas y respuestas, ya que la gente cree que los nuevos negocios son el momento adecuado. 3. La asistencia es la mejor que he visto en años, ya que seguimos con más del 50% de participación de grupos en casa/4. También hemos estado hablando sobre la consolidación de grupos de hogares con dificultades y les animamos a que aporten su sugerencia. Tenemos 3 distritos en nuestro condado, el 34 está pasando dificultades y pidiendo ayuda, los 3 DCM han hablado de fusionarse juntos y he hablado con Alex sobre este asunto. Si todo va bien en el futuro, no parece un gran problema de lograr, simplemente conseguir que todo esté a bordo será el reto. .	Nada que informar .	1er jueves del mes 19:00 505 Woodcrest Ave Lititz, Pa 17543	23 / 35
65	12/13/2025	Fiesta de Halloween y Alacathon de Acción de Gracias..	Fiesta de Navidad, Alacaton de Navidad. .	3er jueves 17:30 1800 Oak Street. Lebanon PA 17042	10 / 16
66	12/14/2025	Buena asistencia, bastante rotación de residuos de residuos en los últimos meses (necesito recordar que actualicen la información del grupo con el registrador).	Inventario del distrito 10/01/26Facilitado por Lauren B .	2º jueves 19:00 2901 Curtis Rd, Reading, PA 19609	15 / 22
67	12/12/2025	Nuestro distrito financió al DCM y al ADCM para asistir tanto a EPGSA como a NERF. Nuestras finanzas van bien..	Estamos organizando un viaje para Stepping Stones el 8 de mayo.	1er miércoles @ 19:00, 5 Brooke Manor, Birdsboro, PA	14 / 21
68	12/14/2023	El Distrito 68 sigue igual. En la reunión anterior, el coordinador de la asamblea nos visitó para motivar a todos los GSR a asistir y así poder imponer su voz y votar en las próximas elecciones. Y también tenemos una moción para ver cómo podemos contribuir al viñedo.		Cuarto viernes de cada mes 318 Bristol Pike, Croydon, PA	